
 Interrogazione n. 1296
presentata in data 11 luglio 2013
a iniziativa del Consigliere Latini
“Servizi di pulizie nei treni Frecciarossa”
a risposta orale urgente

Premesso:
che le segreterie regionali di Filt Cgil e Uilt Uil Marche hanno evidenziato che nei giorni 3

e 4 luglio 2013 non sono state effettuate le pulizie dei “Frecciarossa” in partenza da
Ancona;

che ancora una volta, la nostra Regione si trova penalizzata nei collegamenti con Roma
e in una località turistica come San Benedetto del Tronto.

Considerato:
che gli addetti alle pulizie delle ditte appaltatrici sono sottoposti a contratti di solidarietà

molto onerosi e non possono permettersi altre riduzioni di orari e quindi di stipendio;
che i treni Frecciarossa sono molto pubblicizzati sia da Trenitalia che dalla nostra

Regione;

  INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per conoscere quali iniziative intende promuovere,
per far si che vengano ripristinati i servizi di pulizia nei Frecciarossa tenendo conto
dell’efficienza del servizio e della salvaguardia dei posti di lavoro.


